Wadi Muallaq, situé au NNW de Ein Geddi, est un site paléolithique supérieur qui a été fouillé par Neuville. Certains fossiles sont encroà »tés de sel, il n’y a pas de dents jugales. La détermination spécifique est difficile. A part quelques spécimens juvéniles, les os sont de grande taille.[image: ]
Certains évoquent un petit zèbre de Grévy, mais je pense qu’il s’agit d’un grand Ane, différent des Anes sauvages actuels. Outre quelques photos et les mesures, on trouvera ici des diagrammes de Simpson sur lesquels se fonde mon opinion. Je rappelle que la référence (ligne zéro des abscisses) dans ces diagrammes est toujours E. hemionus onager ; tout os dont le diagramme s’écarte notablement d’une ligne horizontale n’a donc pas des proportions "hémioniennes".
Wadi Muallaq is an upper paleolithic site, NNW of Ein Geddi, excavated by Neuville. Some fossils are covered by a crust of salt. There are no cheek teeth. The specific determination is dfficult. Baring some juvenile specimens, the size is large. Some specimens are rather similar to a small Equus grevyi. I think, however, that the Muallaq fossils belonged to a large Ass different from the extant Wild Asses. In addition to the few photographs and measurements I include several Simpson’s ratio diagrams to support my determination. Let me remind that the reference (absciss zero line) in these diagrams is always E. hemionus onager ; therefore any not horizontal diagram is evidence of ’not hemionine’ bone proportions.
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